

GEISS-NIDDA/BAD SALZH.

KV goes närrisch

Wann hat ein Kirchenvorstand schon einmal königlichen Besuch? Diese hohe Ehre wurde dem KV Bad Salzhausen/ Geiß-Nidda auf seiner Sitzung Anfang Februar zuteil: Die Niddaer Kinderprinzessin der Kampagne 23/24, Ihre Lieblichkeit Prinzessin Philomena I. Freifrau von Pulverlöcher, Potter und Piano, Edles Goldkehlchen mit dem gelben Gürtel machte uns ihrer Aufwartung und verlieh uns allen einen Karnevalsorden. Mit von der Partie war ihr Bruder Alessio, Mitglied des Hofstaates. Mit bürgerlichem Namen heißen die beiden Philomena und Alessio Wilkens. Ihre Mutter Patricia ist Mitglied in unserem KV und hat den beiden sicher einen Tipp dazu gegeben, wo wir an dem Abend zu finden waren, nämlich im Gemeindefaal der Kirche in Bad Salzhausen.



V.l.n.r.: Patricia Wilkens, Nicole Sommerfeld, Saro Vohl, Alessio Wilkens, Rolf Hartmann, Philomena Wilkens, Britta Dechert-Neumann, Alexander Starck, Sabine Steinmeier.

Ostersonntag in Geiß-Nidda



Ein stimmungsvoll begangener Ostersonntag hat in Geiß-Nidda Tradition und wurde auch in diesem Jahr so gefeiert. Die Gemeinde traf sich vor Sonnenaufgang am Osterfeuer und setzte den Gottesdienst zum Gedenken an Jesu Auferstehung in der Kirche fort. Anschließend gab es ein von KV-Mitglied Britta Dechert-Neumann organisiertes Osterfrühstück im Gemeindehaus.





GEISS-NIDDA/BAD SALZH.

Anradeln



Mit Gottes Segen starteten am 20. April rund 30 Radler vom Kurpark Bad Salzhausen aus in die Radsaison 2024. Pfarrer Alexander Starck und Prädikant Peter Berthold spendeten diesen



vor einer gemeinsamen Ausfahrt in einem sehr lebendigen Gottesdienst. Leider hatte Petrus es mit den Radfahrern nicht allzu gut gemeint, denn die Temperaturen waren für die Jahreszeit deutlich zu kalt. Trotzdem schwangen sich junge und alte Radfahrfreunde

auf ihren Drahtesel und machten eine Tour über den Planetenweg bis Nidda-Eichelsdorf. Andere begnügten sich mit ein paar Runden durch den Kurpark und wiederum andere starteten durch bis zum Vogelsberg. Alle aber waren sich einig: der Fahrrad-Gottesdienst war eine gelungene Veranstaltung und sollte daher unbedingt wiederholt werden.

Jubelkonfirmationen



Am 24. März feierte die Gemeinde in Geiß-Nidda mit gleich zwei Jubelkonfirmationen ein ganz besonderes Ereignis. Beim Abendmahlgottesdienst, gehalten von Pfr. Alexander Starck, trafen sich die goldenen Konfirmanden Christine Haus, Hans-Jürgen Kosch, Beate Krätzig, Heiner Schwab und Morten Stein. Ihre silberne Konfirmation feierten Eva Magnus, Aileen Ortlieb geb. Eiser, Anne Steinz und Nadine Wenzel geb. Künzl.



DIE SEITE FÜR GEISS-NIDDA/BAD SALZH.

